

## Un-e assistant-e communication /relations publiques en contrat d'apprentissage

### PRESENTATION DE LA STRUCTURE

Installée face à la Suisse, entre lac et montagne, gérée par une association loi 1901, la Maison des Arts du Léman est une Scène Conventiionnée d'Interêt National (Art en Territoire).

La Maison des Arts du Léman organise une saison pluridisciplinaire d'environ 80 spectacles et 165 représentations.

Elle programme à Thonon au Théâtre Maurice Novarina (580 places), à Evian au Théâtre du Casino (280 places) et au Palais Lumière (380 places), à Publier à La Cité de l'Eau (1200 places). Dans le cadre des « chemins de traverse », la Maison des Arts du Léman programme des spectacles dans de nombreux villages du Chablais. Elle organise également un festival jeune public « les P'tits Malins ».

La Maison des Arts du Léman accompagne des artistes (résidences, coproductions....)

Pour plus d'information, consulter le site internet : [www.mal-thonon.org](http://www.mal-thonon.org)

### MISSIONS

Sous l'autorité du responsable de la communication, et en lien avec l'ensemble du service communication / relations publiques, il/elle est chargé(e) de :

- Communication et relations publiques sur l'ensemble des évènements de la structure,
- Soutien à la rédaction des dossiers pédagogiques,
- Soutien à l'organisation du festival des P'tits Malins et des Chemins de Traverse
- Aide à la préparation des 60 ans de la Maison des Arts du Léman

### PROFIL

Etudiant(e) de niveau Licence ou Master dans le domaine de la communication et/ou de la culture

Maîtrise de l'outil informatique, en particulier Excel et Word

Disponibilité (soirs et WE), aisance relationnelle, rigueur

Sens de l'organisation et esprit d'initiative

**C.V, lettre de motivation, programme et calendrier de formation**  
à adresser à **Monsieur le Directeur**  
par mail à l'adresse [recrutement@mal-thonon.org](mailto:recrutement@mal-thonon.org)  
avec en objet « **candidature alternance assistante com** »  
au plus tard le **30 juin 2025** (entretiens prévus début juillet)